

« THÉÂTRE A L'HÔPITAL »

En 2008 a débuté une collaboration artistique et de sensibilisation entre le Service de l'animation de l'Hôpital Albert Chenevier (Neurologie) de Créteil et l'équipe de la compagnie. L'idée initiale de cette aventure était de promouvoir l'intégration et la créativité des personnes handicapées dans le cadre d'un travail d'équipe valorisant l'énergie commune qui nourrit chaque représentation collective.

L'opportunité pour l'artiste de travailler dans un hôpital a permis d'appréhender l'art d'un point de vue différent. Dans une situation de handicap, il n'y a plus d'espace d'esthétisme, et l'on découvre alors, des aptitudes créatives différentes dont on ne soupçonnait pas l'existence.

La compagnie a adapté ses deux derniers spectacles, « Kata et Charline » et « N'Daramba » aux particularités du lieu, pendant le Festival du théâtre à l'hôpital, en 2008 et 2009. Les patients de l'hôpital ont fabriqué les marionnettes du « Café des enfants », événement mensuel animé par les comédiens professionnels de la compagnie, au Théâtre Casalis de Créteil.

L'outil théâtral n'est pas en lui-même une thérapie, mais il facilite la rencontre et les échanges avec autrui, et ce malgré les difficultés de communication.